## POLITIQUE CULTURELLE: UNE MAJORITÉ MUNICIPALE SANS VISION

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Ce mandat aura été marqué par les coûteux et tristes abandons de deux projets culturels importants pour notre ville : celui de la Cité musicale (quartier Madeleine) et celui des Vinaigreries Dessaux (quartier Bourgogne). Ce dernier illustre une absence d'ambition politique dans les arts plastiques, de la détection des artistes à l'exposition de leurs œuvres, en passant par leur accompagnement (recherche d'ateliers notamment).

A mi-mandat, le festival des Voix d'Orléans a été sacrifié et le programme « Hors les Murs » abandonné. C'est regrettable. Comment les arts et la culture parviendront dans les différents quartiers de la ville ? On ne sait pas. Quelle est la vision de la culture de la majorité municipale ? Nous n'avons toujours pas compris. Pourquoi les Orléanais sont-ils si peu associés à la politique culturelle de leur ville ? Des expérimentations sont pourtant possibles...

Du côté des maigres promesses de campagne de Serge Grouard pour la culture (retour du Festival de Jazz, restauration de l'ancienne chapelle de l'Hôpital Porte Madeleine, etc.), elles ne seront en majorité pas honorées! Aucun grand projet ne verra par ailleurs le jour dans ce mandat. Aucune stratégie de rénovation thermique des bâtiments culturels ne semble non plus envisagée. Ce serait pourtant une belle manière de soutenir les acteurs du secteur, en leur redonnant des marges financières. La majorité navigue à vue, sans cap ni anticipation.

Contact: groupe.ensemblepourorleans@gmail.com